
         

                                                         
 

 
 
 

 
La réunion a été précédée par une rencontre souhaitée par le proviseur et les responsables de l’administration du lycée. 
Principaux points abordés:                                                                                                                                                                 
1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 9 février 2022 :   il a été approuvé à l’unanimité.                                                    
2 – Désignation des Commissions : Il appartient à chaque animateur de réunir sa commission lorsque ce sera nécessaire.                                            
 ●  Relations Amicale-lycée (Conseil d’Administration): R.Blanch (personnalité qualifiée désignée par la Région). 
 ●  Animations : JL.Authié et M.Bile (animateurs), E.Duri, JM.Mestres.       
 ●  Internet :   S.Pioli (animateur), E.Duri. 
 ●  Mémoire-Ricochet : E.Garrigue (animateur), J.Alquier, Y.Bassou, R.Blanch, R.Cazenove, S.Pioli, B.Rieu. 
          ●  Promotions élèves de seconde : JL.Authié et M.Bile (animateurs), M.Cavaillé, S.Pioli, B.Rieu.                                                                 
 ●  Relations avec la presse et les médias : S.Pioli (animateur),Y.Bassou, L.Carles. 
  ●  Partenariat: JL.Authié (animateur), E.Duri, FN.Gombert, P.Marty, JM.Mestres.    
   ●  Relations avec le secteur militaire : D.Lloancy.        
3 – Forum des élèves du 18 février 2022 : 
     Organisé par la Maison Des Lycéens, l’AAA a été présente (JL.Authié, E.Duri, E.Garrigue, S.Pioli). 
     Les rencontres avec de nombreux élèves et professeurs ont été très fructueuses.                                                                                
4 –Promotions d'élèves :                                                                                                                                                                                                        
- Le choix de Renada Laura Portet (écrivain et ancienne professeur de catalan au lycée, décédée en 2021) marraine pour la  
  période 2022-2025est confirmé. Le comité chargé de l’élaboration du livret (JL. Authié,  M.Bile, M.Cavaillé, S.Pioli et B.Rieu)  
  est à l’ouvrage(réunion précédant mensuellement celle du Conseil d’Administration). De nombreux textes sont déjà à disposition. 
- Un affichage dans le hall du lycée des parrains/marraines des trois dernières promotions pour rappeler visuellement aux élèves  
  cette initiative de l’AAA a été validé lors de la rencontre avec Madame le proviseur.   
   Il conviendra de définir les supports d’information et leur emplacement. 
- Rappel des noms de futurs parrains: Gaston Berger (P.Stoecklin est prêt à donner une conférence), François Brousse,  
  Emmanuel Brousse, Charles Depéret, François Napoléon, Maurice Vouzelaud, Georges Bousquet (1815-1854: chef d’orchestre,  
  compositeur, critique musical), Félix Mercader (architecte, homme politique, résistant), Oxana Julia (professeure de russe du  
  lycée subitement décédée en 2020), Louis Cartou (universitaire), Claude Combes (scientifique), Jorez (ancien professeur de  
  philosophie), Madame Estève (infirmière du lycée très appréciée des internes pendant la 2ème moitié des années 1900).                                                                                                                                
4 –Sorties 2022: 
     - Rasiguères : le maire Paul Foussat (adhérent AAA) a présenté les grandes lignes du programme à affiner avec Louis Malet   
      (adhérent AAA et animateur de cette rencontre) à savoir : promenade-découverte du vignoble, réception en mairie, visite du 
       village, repas  (25 € par personne) dans la cave coopérative viticole préparé par les vignerons locaux et visite du barrage de  
       Caramany). La date du mercredi 25 mai a été retenue (impossibilité de programmer la sortie en fin de semaine). 
    - En automne Púbol et Ullastret - Catalogne sud.  
    - Celle au Pays du Razès-Bugarach-Rennes-le-Château est reportée en 2023.   
    -  Autres cibles possibles pour l’avenir : une deuxième visite complémentaire de Perpignan, Agde, Arles /Rhône, Rivesaltes  
       et le musée Joffre, Port-Vendres, Thuir/Castelnou, Elne/Palau, Marcevol, le Vallespir, Béziers, Nîmes, Camargue et Arles 
      sur Rhône, Vic et les villages médiévaux de Catalogne sud, Carcassonne-maison Joë Bousquet, la Cerdagne par le train jaune.   
    - Rappel : depuis 2002, 38 sorties ont été réalisées pour un total de 1590 participants.                                                                                                                                                                 
5 –RICOCHET: Pour le futur numéro 2022 un recueil de textes est réalisé tout au long de l’année. 
     Des pages seront réservées au lycée, au Comité de Vie Lycéenne, à la Maison Des Lycéens et au Journal du lycée. 
6 –Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances et les adhésions: actuellement  : 149 membres, soit 145 
    cotisants dont 9 nouveaux + 5 de droit, 47 cotisations de 2021 non renouvelées dont 6 membre du CA- rappel effectué –  
    quelques décès survenus); à noter qu'en 2021 à la même époque 125 cotisations étaient enregistrées.  
    Il est à noter que quelques dons ont été reçus de plusieurs adhérents en complément de leur cotisation annuelle. 
7 –Questions diverses :      
     - Information d’André Xech : Jean-Noël Pancrazi, écrivain et ancien d’Arago sera présent le 10 mars au lycée pour  
       rencontrer élèves et professeurs . 
     - S.Pioli s’occupera du ciblage par les réseaux sociaux hors Facebook comme vecteurs d’information auprès des élèves  
       après leur sortie du lycée ( renouvellement des membres du Conseil d’Administration à envisager à l’avenir).  
     - Une motion de soutien au peuple ukrainien suggérée par R.Blanch n’a pu être retenue au motif qu’elle engagerait par  
       ricochet la neutralité obligatoire du lycée ce qui est impossible.                                    
      

 
Prochaines réunions du Conseil d’Administration en 2022 : 6 avril, 18 mai, 8 juin 

L'horaire des réunions est avancé à 17 heures 30 pour éviter une fermeture tardive du lycée.                                                                   
Les membres du CA qui seraient momentanément empêchés d’être présents au début de la réunion                                         

pourront bien entendu y participer en cours s’ils le souhaitent.                                                      

 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 9 mars 2022                                                                
Présents:   19 membres : Alquier, Authié, Banus, Bile, Carles, Cavaillé, Cazenove, Ciretti, Duri, Garrigue, 

Langlais, Madrange, Marty, Mestres, Pierrot, Pioli, Rieu, Umbria, Xech                             
+ 1 ancien Foussat et 2 représentants de la Maison Des Lycéens.    

 Excusés:   11 membres: Bassou, Blanch, Carreras, Gombert,  Lloancy,  Paris, Paulin, Rovira, Salvador, 
                                          Saquer, Vals. 
Absents :   3 membres : Blasco, Bouvery, Pignet. 
                                          



 
Rencontre avec le proviseur Madame Umbria – 09/03/2022 
 
Présents: Alquier, Authié, Banus, Bile, Carles, Cavaillé, Cazenove, Ciretti, Duri, Garrigue, Langlais,  
                 Madrange, Marty, Mestres, Pierrot, Pioli, Rieu, Umbria, Xech.                                                                                                                             
Excusés:  Bassou, Blanch, Carreras, Gombert, Lloancy, Paris, Paulin, Rovira, Salvador, Saquer, Vals.    
                                                                                                                                                                                       
 
La direction du lycée a été remerciée pour cette rencontre petit-déjeuner (une première et une innovation 
pour nous de sa part) et l’accueil de Jean-Noël Pancrazi le 10 mars. 
 
Madame Umbria, proviseur, a un grand objectif : le lycée Arago doit revenir en tête et à l’avant-garde par 
rapport aux autres lycées du département. 
 
Elle nous a présenté avec Pierre Ciretti le projet d’extension future du gymnase pour lequel les 
financements semblent acquis.   
 
Un don de 1500 € pour le CDI (500 €) et la Caisse de Solidarité 1000 €) a été remis à Madame le proviseur. 
 
Le proviseur a partagé entièrement nos préoccupations et formulé son accord sur tous les points que nous 
lui avons soumis. 
 

1- Les promotions d’élèves :  

- Présentation dans chaque classe le jour de la rentrée actée (si les évènements le permettent).                                                                                                                              
- Organisation de manifestations relatives à la personne choisie : accord du proviseur sur le 
   travail en classe par les élèves, des conférences et expositions.                                                                             
- affichage dans le hall du lycée des parrains/marraines des trois dernières promotions pour  
   rappeler aux élèves cette initiative de l’AAA à laquelle ils peuvent s’identifier.      
                                                                                                                                                           

2- Les commémorations : organisation des déroulements => le proviseur souhaite une vulgarisation  
      pédagogique pour que les élèves connaissent la portée de ces manifestations et s’en approprient la  
      symbolique. 
 

3- Ricochet : pages consacrées aux activités du lycée et des associations d’élèves. 
 

4- Le « Réseau Arago » : mise en relation du lycée, des élèves avec les entreprises.    
     Le lycée peut relayer toutes nos informations et nous transmettre les coordonnées des élèves pour  
     des contacts notamment après bac (une préoccupation pour nous : rajeunir à terme notre CA). 
 

5- Les réunions de l’AAA : Conseil d’Administration et Assemblée Générale => dates, lieux et  
     organisation matérielle à confirmer au secrétariat de direction. 

 
6- Relations AAA – lycée :  

. représentation de l’AAA au CA du lycée : Robert Blanch personnalité qualifiée.                                     

. liaisons directes entre les sites et réseaux sociaux respectifs, participations à des manifestations  
  communes : l’AAA est à l’écoute des besoins du lycée et des élèves pour apporter sa contribution  
  et ses réseaux,                                                                                                                                              
. affichage dans le hall du lycée du logo de l'AAA et de ses missions essentielles. 
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